
Ata da Décima Sessão Ordinária da 15a Legislaturarealizada no dia 19 de abril de

2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com

número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido lavolski Poletto, João

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nelio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e

Valmir José Matozo com a falta justificada do vereador Jocemir Favaro, o Presidente

Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio Jose Chiquito, que realizasse

a leitura da ata da sessão anterior, a qual, apos ter sido colocada em discussão e

votação teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a

leitura dos Ofícios no 09612021 e no 09712021, do Executivo Municipal que

encaminha os Projetos de Lei no 01812021 e no 01912021 respectivamente; Leitura

dos Projetos de Lei no 01812021 e no 01912021 do Executivo Municipal; O senhor

Presidente justificou a retirada do expediente e da ordem do dia a leitura dos

pareceres conjuntos n" 0712021,0812021 e 0912021, das comissÕes de Justiça e

Redação, e Finanças e Orçamento, e unica discussão e votação dos referidos

pareceres e a primeira discussão e votação dos projetos de lei no 01512021,

01612021 e 01712021 do Executivo Municipal, em substituição a leitura das emendas

aos projetos no 01512021,01612021 e 01712021 do Executivo Municipal e as leis

municipais no 62412011, lei no 661/2012elei 856/2015; na sequência foi realizada a

leitura do Requerimento no 001/2021, do Vereador Ernani Bubniak; Leitura do

Requerimento no 00112021, dos Vereadores: Adalton Portela, Ernani Bubniak, João

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio Jose Chiquito, Reinaldo José

Franco Filho e Valmir Jose Matozo; Leitura do Requerimento n" 00212021, do

Vereador Reinaldo José Franco Filho; Leitura do Requerimento n" 00212O21, do

Vereador Ernani Bubniak; Leitura do Requerimento n" 00312021, do Vereador

Ernani Bubniak; Leitura do Requerimento no 01012021, do Vereador Nélio José

Chiquito. Na ORDEM DO DIA, estando suspensa a primeira discussão e votação

dos projetos no 01512021,01612021 e 01712021 do Executivo Municipal; Passou-se

a Unica discussão e votação do Requerimento n" 001t2021, do Vereador Ernani

Bubniak, que solicita alargamento do acostamento e abertura de 3'faixa nos pontos

de lentidão da Rodovia PR 510 que liga Balsa Nova - Campo Largo; Unica

discussão e votação do Sequerimento no 00112021, .dqs Vereadores: Adalto4
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Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke,

Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicita

revitalização da Sinalização Horizontal nas vias do Município; Unica discussão e

votação do Requerimento n" 00212021, do Vereador Ernani Bubniak, que solicita

providências em relação a destinação da construção pública que existe ao lado da

Capela Municipal na Sede; Unica discussão e votação do Requerimento no

00212021, do Vereador Reinaldo José Franco Filho, que solicita melhorias e

instalação de alambrado e iluminação na quadra de areia na localidade do Mirante

do lguaçu; Unica discussão e votação do Requerimento n" 003/2021, do Vereador

Ernani Bubniak, que solicita um estudo de viabilidade para continuidade da obra de

retirada de barrancos na Rodovia Anibal Khury em pontos que há necessidades por

toda a extensão da via; Unica discussão e votação do Requerimento n" 01012021,

do Vereador Nélio Jose Chiquito, que solicita revitalização do Parque Manancial, tal

como: Melhorias na cancha de Areia, cancha de Bocha, Trilhas de Caminhada,

Parquinho para as Crianças e melhorias na iluminação; Nas EXPLICAÇOES

PESSOAIS o Vereador Clever Aparecido lavolski Poletto fez um requerimento

verbal, requerendo a retirada de pauta dos projetos " 015,016 e 01712021 da pauta

do dia 1910412021, a fim de que seja realizado estudos mais aprofundados com

relação aos impactos destas alteraçÕes frente aos percentual da folha X carreira dos

servidores"; e ainda realizaçáo de audiência pública e/ou a convocação dos

Servidores do Executlvo para que compareçam em plenário para discutir o tema.

Nada mais havendo o Senhor Presidente agradeceu a presença da policia militar

pela presenÇa do efetivo em especial ao Tenente Taketo e Sargento Cabral;

marcando proxima Sessão Ordinária para o dia26 de abril de2021, as 19h00. Em

seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que,

apos lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais vereadores

presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Se.ssão, nos termos do

Art..93 do Regimento lnterno desta 9n^ de Leis.
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